

Adamed Laboratorios renueva un año más su colaboración con la Fundación Dog Angels para seguir promoviendo las terapias asistidas con animales en Mujeres Víctimas de Violencia de Género

Madrid, a 1 de septiembre de 2025.

Adamed Laboratorios y la **Fundación Dog Angels** han renovado su acuerdo de colaboración por un año más, hasta julio de 2026, con el objetivo de seguir desarrollando conjuntamente terapias asistidas con animales. Este acuerdo refuerza una alianza que ya ha demostrado su **impacto positivo en el ámbito de la salud mental y el acompañamiento emocional a colectivos vulnerables**, como es el caso de las mujeres víctimas de violencia de género.

Más allá de la lucha contra la violencia de género, ámbito en el que ambas entidades ya colaboran desde 2023 a través de un proyecto piloto con mujeres diagnosticadas de depresión severa, **el nuevo acuerdo ampliará su alcance a otros campos** donde estas terapias han demostrado beneficios: **la detección precoz y tratamiento de enfermedades como el cáncer, los problemas de salud mental y la intervención pedagógica y lúdica con distintos colectivos en situación de vulnerabilidad.**

Compromiso con una salud más cercana

En **Adamed Laboratorios** entendemos la salud como un concepto integral que va más allá del tratamiento farmacológico. Nuestro compromiso es ofrecer soluciones que mejoren la vida de las personas, apostando por una salud más cercana, humana y accesible. A través de colaboraciones como la que mantenemos con la **Fundación Dog Angels**, buscamos apoyar iniciativas que atiendan también el bienestar emocional y social de los pacientes, impulsando modelos innovadores.

"El impacto de estas terapias es profundo y real. En Adamed creemos que la innovación también debe aplicarse al terreno social. Renovar esta colaboración es una muestra de nuestro firme compromiso con una salud más humana y cercana, ya que las terapias asistidas con animales representan una forma innovadora y efectiva de apoyar a las personas que más lo necesitan", comentó **Francisco Javier Domingo, Director General de Adamed Laboratorios**.

Carlos González Pereira, presidente de la Fundación Dog Angels, ha añadido: *"Este acuerdo con Adamed nos permite seguir avanzando en nuestra misión: acercar los beneficios de las terapias asistidas con animales a quienes más pueden beneficiarse de ellas. Desde la salud mental hasta el acompañamiento en procesos oncológicos o educativos, los animales son aliados invaluables".*

Gracias a este nuevo acuerdo, el estudio impulsado por ambas entidades se ampliará, incorporando nuevos perfiles de pacientes y midiendo el impacto terapéutico de la presencia de animales.

Este acuerdo se enmarca dentro de la estrategia de **responsabilidad social de Adamed Laboratorios**, que promueve iniciativas enfocadas en la salud emocional, la igualdad de género y el acceso a terapias innovadoras.

SOBRE ADAMED. - Adamed Pharma es una empresa farmacéutica y biotecnológica europea que fabrica cerca de 900 productos (denominados SKU) que se ofrecen a pacientes de varias docenas de países de todo el mundo. La empresa emplea a casi 2800 personas. Durante más de 20 años, la empresa ha llevado a cabo innovadores trabajos de I+D, que han dado lugar a 256 patentes en la mayoría de los países del mundo, y también a innovaciones en medicamentos genéricos. Nuestros productos de alta calidad, especialmente los medicamentos de valor añadido, aportan beneficios tangibles a los pacientes. Desde 2009 Adamed está presente en España bajo el nombre de **Adamed Laboratorios**, centrándose en **cardiología, psiquiatría, neurología y salud de la mujer**. La misión de la compañía es responder a los retos clave de la medicina moderna.

CONTACTO PARA PRENSA



Francisco Javier Domingo
Corporate Affairs Head Adamed Laboratorios

Teléfono: 664 44 93 01
Email: franciscojavier.domingo@adamed.com